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Bürgergespräch in der Nassheck  
 
Das Bürgergespräch auf der Nassheck, zu dem Ortsbürgermeister Jung geladen hatte, war gut 
besucht. Zusammen mit seinen Beigeordneten verschaffte sich Bürgermeister Jung einen Überblick 
über die anstehenden Themen. Seitens der teilnehmenden Anwohner wurden insbesondere die 
Themen Zugang zu schnellem Internet und öffentliche Beleuchtung als Themen vorgebracht. 
Während der Einfluss der Ortsgemeinde auf den Ausbau des Glasfasernetzes leider begrenzt ist 
(siehe weiterer Artikel), wurde bezüglich der Beleuchtung eine schnelle Abhilfe in Aussicht gestellt. 
Es soll kurzfristig eine Untersuchung durchgeführt werden ob die Anzahl der vorhandenen 
Straßenleuchten ausreichend ist. Vorhandene Straßenleuchten sollen auf LED Leuchtkörper 
umgestellt werden. Weitere Themen waren der Zustand der angrenzenden Wirtschaftswege sowie 
zeitweise hohes Verkehrsaufkommen für Anlieferungen der angrenzenden Autobahnraststation.  
 
 
 
Sachstand Glasfaserausbau 
 
Der Ausbau des Glasfasernetzes bis in die einzelnen Haushalte stockt leider nach wie vor. Wie in 
vielen anderen umliegenden Ortsgemeinden geht der Glasfaserausbau aktuell leider nicht voran. 
Über die Ursachen kann nur spekuliert werden, wahrscheinlich sind jedoch ein Mangel an 
Kapazitäten im Baugewerbe und gestiegene Kosten die ursächlichen Probleme. Bei der 
Verbandsgemeinde Rhein-Mosel werden die zahlreichen Anfragen aus den verschiedensten 
Ortsgemeinden aktuell gebündelt, bei den Kontakten mit der Deutschen Glasfaser. Leider gibt es 
jedoch auch hier noch keine verbindlichen Rückmeldungen bis wann mit einem weiteren Ausbau bis 
in die Haushalte zu rechnen ist. Es steht zu befürchten, dass der Ausbau sich noch länger hinziehen 
wird.  
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